
 
Sehr geehrter Herr Böhling, 
 
bitte berechnen Sie bis zur nächsten Freizeitbadausschusssitzung die Energiekosten anhand 
der aktuellen Planungen für die neue Heizzentrale und Verbrauchsschätzungen der aktuellen 
Planungen.  
 
Begründung:  
 
Da die Heizzentrale nicht zum Aqua-Toll gehört und die Investition sich amortisieren muss, 
sollte die Energie zu marktüblichen Preisen an das Aqua-Toll verkauft werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Martin von Heynitz 
Gruppensprecher Bündnis 90/DIE GRÜNEN, Kindo, Krüger 


